

### ***Dîner de Noël 2024, secteur De La Jonquière***

Les membres de l'AQDER du secteur De La Jonquière se sont rassemblés le 18 décembre dernier pour dîner ensemble dans le cadre d'une activité de Noël. Une atmosphère conviviale régnait dans la salle comme à chacune de ces rencontres. Les anciens collègues, que nous sommes, aiment toujours se remémorer des souvenirs du passé mais les bons amis que plusieurs sont devenus préfèrent en créer d'autres...

Les rires fusent d'une table à l'autre et c'est déjà le temps des accolades pour se dire que l'on se verra en 2025. Comme le temps passe vite dans la vie d'un joyeux retraité!

Yves et Mona-Lise